
Niederschrift 
 
über die Sitzung des Ortsgemeinderates Oberstadtfeld am 09. Mai 2019 um 19.00 Uhr im Ge-
meindesaal in der alten Schule in Oberstadtfeld. 

 
Anwesend waren 
 
unter dem Vorsitz des Ortsbürgermeisters Hubert Molitor 
 
die Ratsmitglieder         die Nichtmitglieder 

   

  
Berthold Basten                  
Ursula Esten-Schaaf   (ab TOP 3)       
Rainer Gerhards   
Willi Häp               
Peter Jungen 
Manfred Leif 
Heinz Molitor 
Josef Schildgen 
Gottfried Trosdorff 
Hans-Willi Zapp 

Es fehlten entschuldigt 

André Nöllen                                                                Nöll  
Richard Willems 

 

 
 
Annika Thomas, Schriftführerin                                              

  
 
 
Ortsbürgermeister Molitor eröffnete um 19.04 Uhr die Sitzung und begrüßte die Anwesenden. Er 
stellte fest, dass der Rat beschlussfähig ist, zur Sitzung form- und fristgerecht eingeladen wurde.  

 

Öffentliche Sitzung 

 

TOP 1: Genehmigung der Niederschrift vom 28.03.2019 

Die Niederschrift wurde einstimmig befürwortet.  

 

TOP 2: Dachsanierung Gemeindehalle 

Das Gewerk der Dachsanierung wird demnächst öffentlich ausgeschrieben. Der Rat beschließt 
die neue Dacheindeckung (Material: Blech und 6cm Dämmung, Farbe RAL 7016) für die Ge-
meindehalle einstimmig. 

 

TOP 3: Abschaffung der Biotonne zum 01.01.2020 und Einführung der Biotüte 

Der Zweckverband A.R.T. informiert die Gemeinde, dass die Biotonne zum 01.01.2020 abge-
schafft und eine Biotüte eingeführt wird. Die Container werden wöchentlich vom Zweckverband 
A.R.T. geleert und mehrmals im Jahr gereinigt, sodass eine Geruchsbelästigung nahezu ausge-
schlossen werden kann. Zudem fallen für die Gemeinde keine Kosten an. Der Rat beschließt ein-



stimmig, dass der Biocontainer auf dem Sandplatz bei der Gemeindehalle, neben den Glascon-
tainern, stehen wird. 

 

TOP 4: Anschaffung einer Geschwindigkeits-Anzeigetafel 

Molitor stellt die verschiedenen Möglichkeiten der Geschwindigkeits-Anzeigetafeln vor. Die Kos-
ten eines solchen Gerätes belaufen sich auf ca. 3.000,- EUR. Dem Rat ist die Sicherheit im Dorf 
sehr wichtig und beschließt einstimmig den Kauf einer Geschwindigkeits-Anzeigetafel inkl. meh-
rerer Anschlussmöglichkeiten, damit die Anzeigetafel wechselnd an mehreren Stellen positioniert 
werden kann. 

 

TOP 5: Info geplantes Neubaugebiet „Auf Mühlscheid“ 

Die landesplanerischen Vorgaben werden von den entsprechenden Gremien geprüft. 

 

TOP 6: Kalamitätsholzanfälle und Holzverkaufsperspektiven im Gemeindewald 

Molitor berichtet über den entstandenen Schaden im Gemeindewald durch die Borkenkäferplage. 
Der Verkaufspreis für gesundes Fichtenholz in 2018 lag bei 85-90,- EUR/fm, in 2019 wird dieser 
auf ca. 70,- EUR/fm fallen. Für befallenes Käferholz werden in 2019 ca. 50,- EUR/fm geboten. Je 
nach Ergebnis der Verhandlungen der Holzvermarktungsorganisation Eifel GmbH (Geschäftsfüh-
rer: Christian Mehdorn, Burgstraße 6, 54576 Hillesheim, Kontakt: 06591-134000) mit etwaigen 
Holzabnehmern müssen die Gemeinden entscheiden, ob einzelne Partien von Kalamitätsholz 
durch Nass- und/oder Folienlagerung für einen mehrjährigen Zeitraum vom Markt genommen 
werden. Revierförster Beck empfiehlt das Holz zu fällen und auf einem Lagerplatz zwischen zu 
lagern. Beck hofft die ca. 500fm zeitnah verkaufen zu können. Der Rat befürwortet dieses Vorha-
ben einstimmig. Über weitere Möglichkeiten werden dann ggf. kurzfristig entschieden. 

 

TOP 7: Bauangelegenheiten 

a) Der Ausbau der K9 vom Ortsausgang Oberstadtfeld (Richtung Üdersdorf) bis zur Kreuzung 
„Dicken Stein“ wird noch in diesem Jahr gestartet. Der Ausbau in der Ortslage wird um 2-4 Jahre 
verschoben, da das Kanal- und Abwassersystem in einem maroden Zustand ist und ein Vollaus-
bau inklusive neuer Leitungssysteme notwendig ist. Molitor weist auf den teilweise schlechten 
Zustand der Flussplatten in der Ortslage hin. Die Straßenverwaltung wird die notwendigen In-
standsetzungsarbeiten an der Flussplattenanlage im Rahmen der Unterhaltung durchführen.  

 

TOP 8: Verschiedenes 

a) Neue Straßenschilder „30er-Zone“ und ein Hinweisschild am Radweg „Achtung Radfahrer,  
langsam fahren“ sind bestellt. In diesem Zusammenhang kam der Wunsch aus den Reihen des 
Rates, dass eine Straßenmarkierung für Radfahrer (Bereich Fahrradweg Abbiegung Gemeinde-
halle in Richtung Abzweigung „In der Laag“) angebracht werden soll, damit der Radweg für die 
Radfahrer besser ersichtlich wird, sodass diese nicht über die Bundesstraße fahren müssen. Mo-
litor erkundigt sich über die mögliche Vorgehensweise. 



b) Bachlauf im Bereich „Brücke Bettendorf“: Die Bäume sind von der Firma Kuckarts beseitigt 
worden. Molitor spricht nochmal mit der Verbandsgemeinde über das entfernen der Wurzeln. 

c) Erinnerung: Einladung Treffen Arbeitskreis Dorfmoderation am Montag, den 13.05.2019 um 19 
Uhr in der alten Schule. Es wird eine Berichterstattung durch Frau Baumeister aus dem ersten 
Treffen geben und Überlegungen für die weitere Vorgehensweise angestoßen. 

d) Wegebau: verschiedene Feldwege sind in einem noch nicht fertiggestelltem oder schlechtem 
Zustand. Molitor nimmt zwecks Angebot Kontakt zur Firma Basten auf. Bei angemessenem An-
gebot und Rücksprache mit dem Bauausschuss kann der Auftrag vergeben werden. 

e) Anschaffung eines Untertischgerätes zur Warmwasseraufbereitung im Jugendraum. Molitor 
erkundigt sich über die anfallenden Kosten. 

 

Ende öffentlicher Teil: 20.08 Uhr 

 


